Ein strahlender Festgottesdienst

Cäcilienmesse Vier Musikgruppen gestalten Gottesdienst zum Christkönigsfest

Bad Hindelang | wow | "Ohne Musik gibt es keinen Lobpreis Gottes. Lasst uns mit Leib und Seele unserem Herrgott zur Freude singen und musizieren", wünschte sich Pfarrer Karl Bert Matthias.

Das ließen sich die Sängerinnen, Sänger und Instrumentalisten der Alphornbläser Bihlerdorf-Ofterschwang, der Breitachtaler Johlar, der Fischinger Hausmusik und der Wertacher Singfehla nicht zweimal sagen. Auf Einladung der IG Tracht Oberallgäu waren sie in der Bad Hindelanger Pfarrkirche zusammengekommen.

Mit der "4. Cäcilien-Messe" verwandelten die vier Musikgruppen die Messe zum Christkönigsfest in einen strahlenden Festgottesdienst. Die Alphornbläser begleiteten mit dem feierlichen Klang ihrer Natur-

instrumente den Einzug des Zelebranten und der Messdiener. Mit feinem Gespür für die Bitten im Kyrie und Agnus Dei gestaltete die Fischinger Hausmusik zurückhaltend und facettenreich ein Andante und ein Menuett.

Zum Gloria und Sanctus stimmten die Singfehla aus Wertach im hohen Diskant ein Gotteslob an. Zwei kunstvolle Vokalsätze der Breitachtaler Johlar verliehen der Gabenbereitung und der Kommunion festlichen Glanz.

Der Reichtum der Allgäuer Volksmusik

In einem halbstündigen Konzert nach dem Gottesdienst entfalteten die Musikgruppen beim Singen und Musizieren noch einmal den Reichtum der Allgäuer Volksmusik.



Musik zur Ehre Gottes: Die Fischinger Hausmusik gestaltete die Cäcilienmesse in Bad Foto: Klaus Wowczyk